

SANTA MARTA DE TORMES

Protección Civil mejorará el servicio con la ampliación de las salas de actividades de su sede

Las obras que ejecuta el Consistorio permiten recuperar más espacio para convertir la base "en un lugar más operativo"

EÑE | SANTA MARTA

La Concejalía de Mantenimiento y Servicios de Santa Marta ha comenzado las obras de reestructuración de la nave municipal donde tiene su base la Agrupación de Voluntarios de Protección Civil y desde donde prestan servicio a la población.

Se trata de un proyecto con el que se pretende "dar una mayor operatividad a la nave, ya que había zonas que no se utilizaban", afirmaba ayer la concejal del área, Marta Labrador. En este sentido, los trabajos, que se prolongarán a lo largo de este mes, se centran en el acondicionamiento y reorganización de las dos plantas, lo que permitirá recuperar alrededor de 50 metros cuadrados que hasta ahora estaban infrautilizados. "Se están adaptando diversas salas, como las de control y descanso, se han realizado vestuarios femeninos que no existían hasta ahora y se está ejecutando una reestructuración integral de todas zonas".

Así, en la primera planta, ya se ha convertido la cocina en un espacio más pequeño y se ha levantado una cristalería que permitirá ver de frente la puerta, además de ampliarse la zona principal para realizar un andar más amplio, que permitirá también mayor amplitud al espacio de formación. Las actuaciones de la segunda planta están orientadas a ampliar los despachos para ganar espacio, insiste Labrador. Asimismo, se harán también arreglos en fachada, jardines y parque móvil.

Las obras las ejecutan los operarios municipales, y el objetivo es adecuar el espacio a uno de los principales cometidos de



Alvaro Alaguero, Marta Labrador y Jesús Hernández. | EÑE

La reestructuración se realiza en las dos plantas de la base de operaciones de la agrupación de voluntarios

Protección Civil, como es la formación, "principal actividad en la que centra su línea de trabajo desde que retomó su andadura". En este sentido, el edil del área, Jesús Hernández, afirmó: "Protección Civil interviene en materias de primera necesidad, como extinción de incendios, como primera intervención, emergencias sanitarias, búsqueda y rescate de personas o apoyo en tráfico. De ahí que sea necesario que los voluntarios se encuentren cómodos y puedan realizar su trabajo en las mejores condiciones posibles".

CARBAJOSA DE CARBAJOSA



Alfredo Corralero fue recibido por el alcalde y correedores. | EÑE

3.600 kilómetros solidarios para poner en marcha un centro de salud en Guinea Bissau

EÑE | CARBAJOSA

El voluntario y atleta Alfredo Corralero llegó ayer a Carbajosa de la Sagrada en su recorrido de 3.600 kilómetros solidarios para la creación y puesta en marcha de un centro de salud en el núcleo rural de Biselanca, Biombo, en Guinea Bissau. Un reto personal con el que Corralero partió de Tarifa y pretende llegar al Cabo de Creus en dos meses, uniéndose de esta manera los cuatro puntos cardinales más distantes de España, con lo que hará realidad el proyecto para la Fundación

que el doctor Iván Mañero está desarrollando en África Occidental y, en concreto, en Guinea Bissau.

El recorrido lo hará en 55 etapas, de entre 38 y 101 kilómetros diarios en función de la dureza de los distintos tramos. El último tramo de su entrada al municipio lo hizo acompañado por algunos miembros del club de atletismo de la localidad y fue recibido en el Consistorio, donde agradeció la hospitalidad recibida, al facilitarle un lugar de descanso antes de comenzar la siguiente etapa que concluirá en Zamora.

La Asociación de Mujeres organiza paseos saludables y monumentales

La Asociación de Mujeres de Carbajosa de la Sagrada, AMUCAS, ha organizado una actividad novedosa en la localidad con la que quieren combinar la práctica de un ejercicio moderado con la cultura. Así, el próximo ocho de julio a partir de las diez y media de la noche los vecinos de la localidad podrán participar en un recorrido nocturno en el que disfrutarán del centro histórico de la capital salmantina. Además de caminar, verán sus monumentos iluminados artísticamente y disfrutarán de la ciudad de noche. Los interesados en participar en la actividad podrán inscribirse hasta el día 7 de julio en los teléfonos 628770729 y 657221431. Esta será la primera actividad de una iniciativa que nace con intención de hacer diferentes recorridos urbanos. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Audiciones de la Escuela de Música

Los alumnos de la Escuela Municipal de Música han iniciado las audiciones de fin de curso que se prolongarán durante toda la semana en todos los instrumentos. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Último cuentacuentos del curso

La biblioteca de Carbajosa de la Sagrada acogió ayer la última sesión de cuentacuentos del curso escolar en dos turnos para diferentes edades. | EÑE

PAVIMENTOS
SANTA MARTA

TARIMAS • PARQUÉS
RODAPIÉS
LIJADOS • BARNIZADOS
PUERTAS • ARMARIOS

Carretera Nuevo Naharros, 33
Tfnos. 923 13 01 83 - 680 40 43 24
SANTA MARTA DE TORMES

ALCER
SALAMANCA

Tus órganos
salvan vidas.

Av. de Italia 8 1º Ofic. 6
Teléfono 923 257 140